



2025 Jubileo Peregrinos de Esperanza

Sobre el Jubileo 2025

Estamos muy contentos de celebrar el 2025 como un Año Jubilar en la Iglesia Católica con el tema ¡Peregrinos de Esperanza! Este Año Jubilar ofrece muchas oportunidades para el crecimiento espiritual y para compartir la Buena Nueva de Jesucristo. Aprovecha nuestras oportunidades locales para crecer como discípulos misioneros, fortaleciendo matrimonios y familias, ¡y para comprometernos como peregrinos de esperanza en 2025!

Peregrinos de esperanza

Este Año Santo Jubilar 2025 marca el 2,025 aniversario de la Encarnación de Nuestro Señor, un "acontecimiento de gran significado espiritual, eclesial y social en la vida de la Iglesia". El concepto de "jubileo" tiene su origen en el Libro del Levítico (capítulo 25) como año especial de reconciliación y reunión. El Papa Francisco ha designado este como un "Año Santo marcado por la esperanza que no se desvanece, nuestra esperanza en Dios". Estamos llamados a considerar nuestro camino de fe como peregrinos que viven con alegría para que "a través de nuestro testimonio, la esperanza se extienda a todos los que la buscan ansiosamente."

Indulgencias plenarias

El Vaticano ha decretado una oportunidad para que los católicos reciban una indulgencia plenaria durante el Año Santo Jubilar 2025. La indulgencia plenaria es «un don inestimable de la misericordia divina» que «nos permite descubrir cuán ilimitada es la misericordia de Dios». Para más información, consulte el Catecismo de la Iglesia Católica (1471-1479) y la página web ArchKCK Jubilee 2025.

Oportunidades locales



Puertas Santas de la Archidiócesis

Visite la Catedral de San Pedro y atraviese la Puerta Santa Archidiocesana.



Iniciativa Camina con alguien

Estamos llamados a confiar en el Espíritu Santo para que guíe nuestras relaciones individuales de acompañamiento gozoso.



Serie de Evangelización 101

Aprenda consejos prácticos y herramientas para compartir eficazmente el Evangelio.



Encíclica Dilexit Nos

Sobre el amor humano y divino del Corazón de Jesucristo por el Papa Francisco.



Actos de misericordia

Jesús nos pide que inundemos nuestra comunidad de misericordia, justicia y defensa.



Peregrinación a los lugares del Jubileo

Todas las iglesias de ArchKCK bajo la advocación del Sagrado Corazón de Jesús.



archkck.org/jubilee



Peregrinos de Esperanza

Oportunidades Locales

Puerta Santa de la Archidiócesis

Participe en la celebración del Jubileo 2025 peregrinando a la Catedral de San Pedro, Príncipe de los Apóstoles, y entre por la Puerta Santa de la Archidiócesis. Los horarios de Misa, Confesión, Adoración y visitas -incluyendo información sobre las oportunidades de indulgencia plenaria para las visitas a la Catedral- se pueden encontrar en la página web del Jubileo: archkck.org/jubilee. Las parroquias (u otros grupos afiliados a la Iglesia) pueden programar Misas, Adoraciones o reuniones de alabanza y adoración con sus propios ministros (sacerdote, diácono, músico, etc.).

Movimiento Camina con Alguien

Todos estamos llamados a evangelizar y el don del Espíritu Santo nos capacita para esta misión. Hay alguien en tu vida ahora mismo a quien Jesús está llamando a una relación más profunda con Él. Como peregrinos de la esperanza, los católicos de todo Estados Unidos están abriendo sus corazones en una misión de acompañamiento de corazón a corazón mientras caminan con una persona. Más detalles sobre la oportunidad de indulgencia plenaria para esta formación como discípulo misionero se pueden encontrar en nuestra página web del Jubileo: archkck.org/jubilee.

Serie Evangelización 101

Esta serie de vídeos proporciona a los individuos (y a los grupos parroquiales) herramientas y estrategias prácticas para compartir la alegría del Evangelio en sus relaciones personales. Cada uno de estos vídeos aborda uno de los cinco elementos esenciales de una evangelización eficaz dentro de ámbitos de influencia únicos. Más detalles sobre la oportunidad de indulgencia plenaria para esta formación misionera en nuestra página web del Jubileo: archkck.org/jubilee.

Encíclica Dilexit Nos

Lee o escucha la encíclica. Considera la posibilidad de compartirla con tu cónyuge, amigo y/o familia, reflexionando juntos sobre el gran amor y la misericordia de Cristo por todos sus hijos. Explora oportunidades para reverenciar al Sagrado Corazón de Jesús en tu vida, en tu hogar y en tu comunidad. Encontrará más detalles sobre la oportunidad de indulgencia plenaria para esta formación como discípulo misionero en nuestra página web: archkck.org/jubilee.

Actos de misericordia

Estamos llamados a ser las manos y los pies de Jesús para los demás. El Papa Francisco ha aprobado oportunidades de indulgencia plenaria para las obras de misericordia y penitencia. De esta manera, estamos invitados a ministrar a los que están agobiados, necesitados y aquellos que experimentan dificultades mientras «peregrinamos hacia Cristo presente en ellos.» La Archidiócesis organizó recientemente una Cumbre de Misericordia y Justicia para explorar la unión de una comunidad activa de oración y acción para vivir como discípulos misioneros locales que reflejan el amor de Jesús a través de actos concretos de amor compasivo hacia nuestro prójimo. Encontrará más detalles en nuestra página web sobre el Jubileo: archkck.org/jubilee.

Viaje a los lugares sagrados del Jubileo de la Archidiócesis

El Arzobispo Naumann ha declarado que, junto con la Catedral de San Pedro, todas las iglesias de la Archidiócesis bajo la advocación del Sagrado Corazón de Jesús sean designadas como Lugares Sagrados del Jubileo. Durante el Año Jubilar 2025, le invitamos a realizar una peregrinación (visita devocional) a uno o más de estos lugares. Puede encontrar una lista completa de todas las iglesias del Sagrado Corazón de Jesús en nuestro sitio web del Jubileo: archkck.org/jubilee.

